

BALADE GOURMANDE



L Association des Festivités de Mauressac organise pour la première fois une balade gourmande.

Une fois n'est pas coutume, il faudra mériter de se mettre à table. En effet, après avoir bu l'apéritif sur la place du village, il faudra faire 3 km pour manger la salade gersoise sous un chapiteau monté à l'orée d'un bois. Ensuite près de 2 kilomètres pour grimper vers une clairière et déguster le poulet basquaise de Momo. Enfin après 2 kilomètres de descente à la tombée de la nuit (prévoyez une lampe de poche pour les moins pressés), vous retournerez au village pour le dessert et le café et une soirée dansante.

Chaque halte propose des places assises et abritées et en cas de mauvais temps la soirée se passera dans la salle des fêtes.

Attention pour la première année nous limitons cette manifestation à 200 inscrits.

